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Aufstellung von Bänken im Stadtgebiet 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1806 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Warum werden keine weiteren Sitz- und Ruhemöglichkeiten (Bänke) mehr im 

Stadtgebiet aufgestellt, obwohl die Ortsbeiräte dies ausdrücklich wünschen und 

hierfür Mittel zur Verfügung stellen? 

 

Nach Beantwortung durch Stadatbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




